

Con una velada denuncia a las recientes actuaciones del Gobierno bolivariano, la Convención Bautista rechaza la violencia “venga de donde venga” y abogan por “la libre protesta mediante vías pacíficas”. Anteriormente se había pronunciado el Consejo Evangélico de Venezuela.



Los evangélicos venezolanos oran y trabajan por la paz en su país | foto de archivo

(CARACAS, 21/04/2014) En armonía con el Consejo Nacional Evangélico de Venezuela, que el pasado día 13 emitió [un comunicado](#) a raíz de la situación de extrema conflictividad y violencia desatada en las calles del país sudamericano, los evangélicos bautistas de ese país han realizado [un llamamiento](#) a la paz y al diálogo a todas las partes implicadas en el conflicto.

De forma expresa, hacen “**un llamado al respeto, a la paz y al diálogo de todos los**

sectores de la vida pública , todo en procura de lograr el clima apropiado y la activación de los mecanismos que nos permitan encontrar salidas democráticas a la crisis que actualmente vivimos”.

Además de expresar su **solidaridad “con los hogares enlutados, familias que han perdido a algún ser querido”** y “rogar a Dios por su confortación”, los bautistas venezolanos **exigen “a las autoridades competentes la aplicación de justicia que cada caso demanda”**



Expresan, además, su **rechazo categórico, “a cualquier manifestación de violencia, venga de donde venga** , que atente contra la integridad de las personas y el orden social”, y **abogan “por la libre protesta que, mediante vías pacíficas** , busque manifestar inconformidades o canalizar requerimientos sociales”.

Para ello, animan a las autoridades competentes **garantizar este derecho** en el marco de la Constitución y las leyes de la República”.

Por último, los bautistas llaman “a todos los creyentes, iglesias y organizaciones basadas en la fe, a la oración sentida y sostenida a Dios, suplicando que su rostro resplandezca sobre nosotros, que sane nuestra nación y nos ayude a encarar y a transformar las circunstancias presentes para el bienestar de todos los venezolanos”.

SOLIDARIDAD FRATERNA DESDE ARGENTINA

La Alianza Cristiana de Iglesias de la República Argentina (ACIERA) ha difundido una carta abierta en la que expresa la solidaridad de los evangélicos argentinos para con las iglesias y todo el pueblo venezolano.

“Con verdadero estupor nos enteramos de las vicisitudes que está pasando el pueblo venezolano, y por ende la Iglesia del Señor”, comienza la carta.

ACIERA declara su convicción de que “la oración de la Iglesia unida y bajo la dirección del Espíritu Santo es invencible” y el compromiso de orar por el país hermano. “Nos unimos a Uds. amados hermanos, en esta batalla contra las tinieblas”, dicen.

INSEGURIDAD Y VIOLENCIA

El reciente conflicto, que ha sufrido una escalada tan inusitada como preocupante, se inició a raíz de una protesta estudiantil que tuvo lugar a principios de febrero.

